



元旦、虎ノ門の金刀比羅宮にて

## コロナは疫病神だ！

サポーターの皆さま、サイトをご覧いただいている皆さま、新年明けましておめでとうございます。

しかし、今年ほど不安を抱えた年明けを迎えたことは初めてではないでしょうか。言うまでもなくコロナが最大原因ですが、ウイルスだけに決定的な対処法がないことがもどかしく、精神状態までをもまいらせてしまうリスクがありますので、ご自愛なさってお過ごしいただきたいと思っております。

## 密を避けた活動に挑戦！

私たち協会の活動も、昨年はいちいちあらゆる場面でことごとくバイアスがかかったために活動休止状態に追い込まれました。そのような最中、2つだけ皆さまにご報告できる活動があります。一つは、Kindle出版、もう一つは、ネットラジオ (<https://note.com/entame2025>) を始めたことです。

どちらも、人様と密になれない中での活動として挑戦いたしました。

前者は、既にサイトでご案内の通りですが、後者は、8月の配信開始から昨年末迄に、10,451人もものリスナーに拝聴いただきました。

とりわけ、「任意後見まるわかりセミナー」が、約1,500人のリスナーに聴いていただけたことは望外の喜びと感謝しております。

ありがとうございます。なお、ラジオは現在も配信中です。

## ★コロナ禍だからこそ

コロナの猛威はまだまだ続きそうです。しかし、負けるわけにはまいりません。そこで、私たちは今年、シルバー世代を支える新たなマンパワーの養成を開始します。コロナ禍時代だからこそ必要とされる新しい概念に基づくエッセンシャルワーカーです。どうぞご期待ください。 文責 佐々和亮